

ses propres frais la guérite du gardien de la barrière sur le site actuel et s'engage à donner à la ville un avis de 30 jours de tel changement;

(g) Les conditions ci-dessus feront partie d'un contrat notarié.

6.—Le Bureau prend en considération un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re: demande de MM. Baril, Zappa et autres d'acheter à l'amiable les lots de terre Nos 39-40 et partie de 41 de la subdivision officielle du lot No 54 des plan et livre de renvoi officiels du village d'Hochelaga, aux fins de faire enlever la clôture qui ferme la rue Duquette.

M. Zappa ayant obtenu du propriétaire la succession Hudon-Hébert une promesse de vente moyennant \$1,810.00 pour ladite propriété.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de faire l'achat à l'amiable de ladite propriété, tout en attirant l'attention dudit Conseil sur le fait que la Ville n'a pas d'offre directe du propriétaire et qu'il conviendrait de passer une résolution à l'effet de faire transporter la promesse de vente faite à M. Zappa à la Cité, avant la signature du contrat.

7.—M. l'échevin Dandurand se présente devant le Bureau et demande de souscrire une somme de \$1,000 à la Federated Boards of Trades and Municipalities of Canada, pour avancer le projet du Canal de la Baie Georgienne.

Résolu: D'informer M. Dandurand que le Bureau regrette de ne pouvoir se rendre à sa demande, attendu que telle souscription ne peut se faire légalement, et pourrait faire encourir des risques de disqualification et que d'un autre côté il est trop tard pour demander à la Législature les pouvoirs nécessaires à cette fin.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 13 février 1911, a.m.

Sont présents: Tous les membres du Bureau, M. Dupuis occupe le fauteuil de la présidence.

1.—Soumis un compte de S. H. le maire, au montant de \$45.00 pour dépenses de voyage et de représentation à Albany, pour assister au dîner annuel de S. Excellence le Gouverneur de New-York, par autorisation du Conseil en date du 30 janvier 1911.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement dudit compte.

2.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, recommandant que la moitié du dépôt fait par M. J. O. Labrecque pour la fourniture de charbon lui soit remise attendu que la moitié du charbon a été fourni à la Cité et consommé.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que la somme de \$3,200, représentant la moitié dudit dépôt soit remis audit J. O. Labrecque.

3.—Soumis un rapport du docteur J. E. Laberge, déclarant que les personnes suivantes ont été absentes du service pour des raisons valables et recommandant que leur salaire leur soit payé intégralement; savoir:

M. Bourdon, désinfecteur, 4 jours, retenue de \$7.19.

M^{lle} Murray, infirmière, 1 ½ journée, retenue \$2.96.

M. N. Séguin, commis une journée.

M. Bourdon, 3 jours en février.

M. Z. Gagnier, 3 jours, pour assister aux funérailles de son père.

J. Vandandaigne, malade depuis 7 jours.

L. Madore, une journée.

Dr. Dauth, une journée (mort de son enfant)

M. Séguin, ½ journée, maladie.

Résolu: En conséquence, et d'autoriser le paiement intégral desdits salaires et la remise des retenues qui ont été faites.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

own expense, the watch-tower of the gate-keeper on the present site and shall give to the City a 30 days' notice thereof;

(g) The above conditions shall be embodied in a notarial contract.

6.—The Board considered a report from the Chief City Attorney "re" letter from Messrs. Baril, Zappa and others, asking that the City purchase by mutual agreement the lots of land Nos 39-40 and part of No 41, of official subd. of lot No. 54 on the official plan and book of reference of the Village of Hochelaga, in order that the fence which closes Duquette St. may be removed; Mr. Zappa having obtained from the proprietor (the Hudon, Hébert Estate) an option on said property for the price of \$1,810.

Resolved: To report to Council, recommending that said property be purchased by mutual agreement, while drawing the attention of the said Council to the fact that the City has not received any direct offer from the proprietor and that it would be advisable that a resolution be passed, to the effect that the option obtained by Mr. Zappa shall be transferred to the City before the contract is signed.

7.—Ald. Dandurand appeared before the Board and asked that a sum of \$1,000 be subscribed to the fund of the Boards of Trade and Municipalities of Canada, for the purpose of promoting the proposed Georgian Bay Canal.

Resolved: To inform Mr. Dandurand that the Board regret to be unable to comply with his request, inasmuch as such subscription would be illegal and might render the Commissioners liable to disqualification, and, on the other hand, it is too late to apply to the Legislature for power to contribute to the above mentioned fund.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 13th February 1911, a.m.

Present: All the members of the Board.

Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted an account from His Worship the Mayor amounting to \$45.00 for travelling expenses as a delegate to Albany, to attend the annual dinner of His Excellency the Governor of New York, by authorization of the Council dated the 30th January 1911.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said account be paid.

2.—Submitted a report from the superintendent of the Water Works, recommending that half of the deposit made by Mr. J. O. Labrecque, for the supply of coal, be refunded to him, as half of the coal has been delivered to the City and consumed.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$3,200 representing one half of said deposit be refunded to the said J. O. Labrecque.

3.—Submitted a report from Dr. J. E. Laberge, stating that the following employees have been absent for valid reasons and recommending that they be paid their full salary namely:

Mr. Bourdon, disinfecter, 4 days, amount retained, \$7.19; Miss Murray, nurse, 1 1-2 day, amount retained, \$2.96; Mr. N. Séguin, 1 day; Mr. Bourdon, 3 days in February, Mr. Z. Gagnier, 3 days to attend his father's funeral; J. Vandandaigne, ill during 7 days; L. Madore, 1 day; Dr. Dauth, 1 day (death of his child); N. Séguin, 1 1-2 day, illness.

Resolved: Accordingly and to authorize the full payment of said salaries and to refund the amounts retained thereon.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.